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Niederschrift
Gremium: Hauptausschuss
Sitzungsnummer: HA 17/25 Sitzungsdatum: 13.11.2017
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 21:19 Uhr
Sitzungsraum: Sitzungssaal im Rathaus Tornesch, Wittstocker Str. 7

Anwesende Mitglieder

Sitzungsleitung
Frau Verena Fischer-Neumann - SPD 
Tornesch

Ausschussvorsitzende

Gremienmitglieder
Herr Manfred Fäcke - SPD Tornesch Ausschussmitglied
Herr Ingo Früchtenicht - SPD Tornesch Ausschussmitglied
Herr Horst Lichte - SPD Tornesch Ausschussmitglied
Herr Manfred Mörker - SPD Tornesch Ausschussmitglied
Frau Heide-Marie Plambeck - CDU Tornesch Ausschussmitglied
Herr Andreas Quast - CDU Tornesch Ausschussmitglied
Herr Christopher Radon - CDU Tornesch Ausschussmitglied
Herr Gunnar Werner - FDP Tornesch Ausschussmitglied

Teilnehmer Kraft Amt
Herr Roland Krügel - Bgm. Tornesch Bürgermeister

Verwaltung
Herr Aleksej Ananenko - Verwaltung 
Tornesch

Verwaltungsmitarbeiter

Frau Julia Trabe - Verwaltung Tornesch Verwaltungsmitarbeiterin
Frau Marion Grün - Verwaltung Tornesch Amtsleiterin
Frau Sabine Kählert - Verwaltung Tornesch Amtsleiterin
Herr Torsten Kopper - Verwaltung Tornesch Amtsleiter
Frau Inga Pleines - VHS Tornesch-Uetersen Gleichstellungsbeauftragte
Herr Sven Reinhold - Verwaltung Tornesch Verwaltungsmitarbeiter
Frau Inga Ries - Verwaltung Tornesch Büroleiterin
Frau Angelika Timm - Verwaltung Tornesch Empfang
Herr Sven Wohlers PR-Vorsitzender - 
Verwaltung Tornesch

Verwaltungsmitarbeiter

Frau Ilsemarie Van den Borre - Verwaltung 
Tornesch

Protokollführerin

Gäste
Herr Rüdiger Jurkat - stellv. Gast
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Gemeindewehrführer
Herr Dirk Lolies - Gemeindewehrführer Gast
Herr Marcus Rohwedder - Ortswehrführer 
Esingen

Gast

Herr Arne Wendt Geschäftsführer der Service 
Plus GmbH
Herr Artur Rieck - SPD Tornesch

Tagesordnung:

TOP Betreff Vorlage
Öffentlicher Teil

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit   
2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde   
3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 25.09.2017   
4 Bericht der Verwaltung, öffentlicher Teil  VO/17/227
5 Anfragen von Ausschussmitgliedern   
6 Wahl eines neuen Mitgliedes des Wahlausschusses für die 

Gemeindewahl 2018 
 VO/17/108

7 Haushaltsplanung 2018
Entwurf des Teilhaushaltes 1, Büro des Bürgermeisters 

 VO/17/230

Nicht öffentlicher Teil

8 Bericht der Verwaltung, nichtöffentlicher Teil  VO/17/228
9 Anfragen von Ausschussmitgliedern   
10 Beteiligungsverwaltung   
10.1 Zukunft der Gas- und Stromnetze

zu Gast: Herr Arne Wendt, Geschäftsführer der Service Plus 
GmbH 

  

10.2 Berichte aus den Gesellschaften  VO/17/242
10.3 Mögliche Weisungen an die  kommunalen Gesellschafter   
11 Abschluss eines Geschäftsbesorgungsvertrages mit der 

Landgesellschaft Schleswig-Holstein mbH 
 VO/17/224

12 Ankauf eines weiteren Grundstückes in Ahrenlohe durch die 
Landgesellschaft Schleswig-Holstein mbH 

 VO/17/217

13 Veränderungsliste zum Stellenplan 2018  VO/17/233

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beschluss: 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird beschlossen.
Die Beratung und Beschlussfassung der Tagesordnungspunkte 8 bis 13.1 in nichtöffentlicher 
Sitzung wird ebenfalls beschlossen.

Die Teilnahme im nichtöffentlichen Teil der Sitzung des Geschäftsführers der Service Plus 
GmbH, Arne Wendt, wird beschlossen.
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Abstimmungsergebnis:
9 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen

Beratungsverlauf: 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Sie stellt die form- und 
fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
Zu Tagesordnungspunkt 10 soll im nichtöffentlichen Teil der Sitzung Herr Arne Wendt, 
Geschäftsführer der Service Plus GmbH, ein mögliches künftiges Modell der 
Zusammenarbeit zwischen der Service Plus GmbH und den Stadtwerken Tornesch GmbH 
vorstellen.

TOP 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf: 
Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern werden nicht gestellt.

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 25.09.2017

Beschluss: 
Gegen die Niederschrift über die Sitzung des Hauptausschusses vom   25.09.2017 werden 
keine Einwendungen erhoben. Sie gilt somit als genehmigt.

Abstimmungsergebnis:
9 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen

TOP 4 Bericht der Verwaltung, öffentlicher Teil

Beratungsverlauf: 
Herr Krügel ergänzt, dass der Vertrag zur Neuorganisation des AZV in der Dezember-
Sitzung der Ratsversammlung beraten werden soll. 

TOP 5 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
@ Herr Radon fragt nach Zugangsdaten für den Fragebogen von Kubus. Frau Ries stellt 
gerne Zugangscodes zur Verfügung.
@ Herr Früchtenicht fragt, warum der Bodenaustausch am Kreisel erfolgt. Die Erde ist mit 
Wurzelunkraut durchsetzt. Gegen dieses Kraut hilft nur der Austausch der Erde. Die 
Mitarbeiter des Bauhofes erledigen diese Arbeit.
@ Herr Mörker hat in der Zeitschrift Capital gelesen, dass die Stadt Wedel auf TOP 
Ausbilder genannt wurde. Frau Ries hat den Bericht gelesen und zur Kenntnis genommen. 
Wir hatten uns nicht beworben. Der überwiegende Teil unserer Auszubildenden wird im 
Rahmen der Bestenehrung durch die Verwaltungsakademie geehrt. 
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TOP 6 Wahl eines neuen Mitgliedes des Wahlausschusses für die Gemeindewahl 
2018

Beschluss: 
Der Hauptausschuss wählt als neuen Beisitzer bzw. neue Beisitzerin folgende Person in den 
Wahlausschuss für die Gemeindewahl 2018:
Beisitzer/-in
1. Neele Neumann, Ortbrookweg 49, Tornesch

Abstimmungsergebnis:
9 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen

TOP 7 Haushaltsplanung 2018
Entwurf des Teilhaushaltes 1, Büro des Bürgermeisters

Beschluss: 
Der Entwurf des Teilhaushaltes 1 - Büro des Bürgermeisters - wird dem Finanzausschuss 
zur Übernahme in den Haushalt 2018 mit Ausnahme des Kontos 111100.527110 
(Beschaffung und Ergänzung von Inventar) in Höhe von 2.500€ empfohlen.

Abstimmungsergebnis:
8 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 1 Enthaltungen

Beratungsverlauf: 
Die Herren Lolies, Jurkat und Rohwedder beantworten Fragen in Bezug auf kommende 
Investitionen.
Auf Vorschlag von Herrn Werner werden die Aufwendungen beim Konto 111100.527110 in 
Höhe von 2.500€ gestrichen. Die Notwendigkeit dieser Beschaffung wird nicht gesehen.
Frau Ries erläutert das Projekt „Einführung eines Dokumentenmanagemetsystems“ in 
Verbindung mit der Einführung der E-Rechnung. 

Tornesch, den 04.01.2018

Verena Fischer-Neumann
Vorsitzende(r)

Ilsemarie Van den Borre
Protokollführer(in)


